a

Escúchanos en VIVO

DEPORTES V MULTIMEDIA V AUDIOS V LAS 20 + SONADAS



ESTAFA ESTAFA ESTAFA TAFA ESTAFA ESTAFA EST

Personas inescrupulosas se estarían haciendo pasar por funcionarios de Ecopetrol para obtener materiales y servicios a nombre de la empresa. La compañía enfatiza en que son estafas.

Ecopetrol alertó a los empresarios de Casanare y a la comunidad en general, debido a que algunas personas quienes se identifican como funcionarios de la Empresa estarían ofreciendo procesos falsos de compras y entrega de créditos en Yopal. Tauramena y otros municipios del departamento.

De acuerdo con la denuncia más reciente que ha llegado a Ecopetrol, en una ferretería se habrían generado pedidos de materiales a nombre de funcionarios de la organización y, en otro caso, se estarían ofreciendo créditos a particulares por medio de una entidad que dice ser aliada de Ecopetrol.

delictivas, las cuales se presentan con mayor recurrencia en sus zonas de operación. También, recomienda verificar cualquier solicitud en la línea telefónica nacional 018000918418 opción 3-3-3 o en la línea de servicio al cliente en Bogotá: 310 3158600.



Elegidos alcaldes que representarán a Casanare ante el OCAD Regional Llanos.

Cuatro integrantes de banda delincuencial dedicada al hurto de motocicletas fueron capturados.

PUBLICACIONES RELACIONADAS

Cuatro integrantes de banda delincuencial dedicada al hurto de motocicletas fueron capturados.





Cinco capturas más de banda delincuencial dedicada al secuestro y extorsión en Casanare.

CLIC PARA COMENTAR 0 comments Sort by Oldest # Add a comment

Elegidos alcaldes que representarán a Casanare ante el OCAD Regional Llanos.

COMPARTIR 🖒 0 f 🗸 G+ 0 in t 😏 🕓 🗸

o 6 marzo, 2024 ₪ 0









delincuencial dedicada al hurto de motocicletas fueron capturados.



Elegidos alcaldes que resentarán a Casanare ante el OCAD Regional Llanos.



Cinco capturas más de banda y extorsión en...

n 2024 🖾 0



personero municipal de Yopal



Cárcel para delincuente que agredía a sus víctimas cuando las atracaba.



Óscar Javier Araque Garzón, nuevo gerente del Instituto Financiero de Casanare -...



Llegaron a recibir el dinero producto de extorsión y los estaba

esperando...





Los mandatarios municipales harán parte del Órgano Colegiado de Administración y Decisión con miras a la orientación y aprobación de los recursos de la asignación para la inversión regional del Sistema General de

La elección de los dos representantes que integrarán el OCAD Región Llanos, para cada una de las vigencias de los próximos cuatro años, se llevó a cabo durante el desarrollo del encuentro de socialización del Plan de Desarrollo Departamental, adelantado este martes 05 de marzo en la Cámara de Comercio de Casanare, evento que congregó a los alcaldes y secretarios de Planeación de los 19 municipios.

Tras realizarse el proceso de votación, el escrutinio quedó de la siguiente manera:

Para la vigencia 2024, fue elegido el alcalde de Yopal, Marco Tulio Ruíz, junto al mandatario de Villanueva,

Para el año 2025, fueron elegidos los alcaldes de Trinidad, Damaris Abril y de La Salina, Reinaldo Chaparro.

Para la vigencia 2026 el turno será para los alcaldes de Paz de Ariporo, Camilo Abril Tarache, y Sabanalarga, Carlos Espinoza.

Finalmente, en el 2027, los representantes ante el OCAD, serán los alcaldes Fredy Avellaneda de Sácama y Alejandro Ballesteros de Monterrey.

















PUBLICACIONES RELACIONADAS



Cuatro integrantes de banda delincuencial dedicada al hurto de motocicletas fueron capturados.



Ecopetrol alerta por falsas ofertas en nombre de la compañía en Casanare.



Cinco capturas más de banda delincuencial dedicada al secuestro y extorsión en Casanare.

CLIC PARA COMENTAR

Cinco capturas más de banda delincuencial dedicada al secuestro y extorsión en Casanare.

⊙ 6 marzo, 2024 🖼 0















